



**L'ancien footballeur Achille Emana a fait savoir qu'il n'était pas intéressé par un poste au sein de la Fédération camerounaise de football, marquant ainsi sa différence avec l'ancienne star du football Samuel Eto'o, qui a pris des fonctions au sein de la Fecafoot.**

Achille Emana a des ambitions différentes de l'administration du football camerounais. Invité de l'émission « Le 11 entrant » sur Jambo radio, Achille Emana, a déclaré qu'il n'était pas intéressé par un poste à la Fédération camerounaise de football. L'ancien Lion Indomptable a affirmé avoir d'autres ambitions pour l'avenir.

«La fédération n'entre pas dans mes projets. Je n'ai pas besoin de ça. J'ai d'autres ambitions en tête », a déclaré l'ancien sociétaire de Toulouse, en France.

Au cours de la même émission, le joueur qui a derrière lui plusieurs années de voyage qui l'ont vu parcourir le monde pour jouer au Mexique, en Arabie saoudite, aux Émirats arabes unis, au Japon, ou dans les divisions inférieures du championnat espagnol, a montré l'importance des petites choses qui ont contribué à faire de son nom quelque chose de connu à travers le monde,

Emana a ainsi jeté un regard rétrospectif sur sa carrière, misant sur les relations humaines plutôt que sur les titres, l'argent, ou le pouvoir.

Ses déclarations laissent entrevoir un projet personnel différent de celui de s'engager dans l'administration du football camerounais.